

Rosanna Costa resalta el mejor escenario de Chile ante shocks

La presidenta del Banco Central, Rosanna Costa, resaltó que los informes sobre la economía no tienen calificativos, sino que responden a lo que ven en el momento y detallan los antecedentes para tomar decisiones respecto a temas como la política monetaria. “Lo que estamos viendo es un marco distinto al que teníamos 12 meses atrás. Hace 12 meses teníamos una presión inflacionaria muy fuerte en lo local, teníamos alta incertidumbre local y externa, había algunas disrupciones financieras afuera, teníamos brechas muy significativas, íbamos camino a déficit del 10% que fueron los que llegamos a tener, las expectativas es-

taban recién empezando a consolidarse y, por lo tanto, había que ser muy cuidadoso y el manejo de la política monetaria en esas condiciones es mucho más complejo”, agregó Costa en un seminario de Clapes UC. Costa resaltó que el escenario para Chile hoy es distinto con una inflación cercana al rango meta del 3%. “Eso nos da mucho más espacio para el manejo política monetaria y para enfrentar cualquier *shock* (...) nuestro marco de política monetaria nos permite y nos entrega, y en estas condiciones en particular, el espacio para ir manejando nuestro ciclo, para ir manejando estos *shocks* que estamos enfrentando”.